

OLTNER FASNACHT 2017: FASNACHTS-UMZUG AM SONNTAG, 26. FEBRUAR

Oute versank im Konfetti-Regen

DANIEL KASPAR

Punkt 14 Uhr knallte es laut. Der Fasnachtsumzug in Olten setzte sich in Gang. Kaum bewegten sich die 38 Guggen und Cliquen, regnete es Konfettis. Mit allen Farben wurden die Besucher eingedeckt. Ob Klein oder Gross - niemand konnte sich den Papierflocken entziehen. Nebst Konfettis wurden natürlich auch dieses Jahr etliche Orangen, Rosen und Süsigkeiten verteilt. Nach dem Umzug versammelten sich alle Guggen auf der Chilestäge für das traditionelle Monsterkonzert.

www.oltner-fasnacht.ch



Rege am Diskutieren mit «seinem Volk»: **ROLE DR NACHTWÄCHTER**.



Die diversen **GUGGENMUSIGEN AUS OLTEN** und Umgebung am **MONSTERKONZERT** auf der Chilestäge.



Ein leuchtender Farbtupfer mitten im Umzug: die **«UNHEIMLICHE» GESTALT** mit Warnweste.



Die Hip Hopper der **BANAUSE-ZUNFT**. Auch der **NACHWUCHS** war mit der Banause-Crew im Konfetti-Einsatz.



«S'Gschiiss in Wyss» - so das Motto der **TANZAPFELN-ZUNFT ZU OLTEN**.

40 Jahre **AENTE-BÜSI**. Ein Jubiläum, das gefeiert werden muss.



v.l.: **ÄNDU PETER, LAURA** und **ANDREA WOODTLI** sowie **MARKUS ZIMMERMANN**. Den vier Safenwilern gefiel, was sie sahen.



«Angersch aus erwartet - PUNKt!» - der Nachwuchs der **PAPAPALAGI-GUGGENMUSIG** aus Olten.



LISA (l.) und **SELINA CAPALDI** aus Stüsslingen hatten sichtlich Spass am grossen Umzug.



«Manne id Hose» - die **GLUGGER-CLIQUE** aus Olten.

Hoch zu Ross - der Wagen der **GUGGI-ZUNFT**.

